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Abstract. The article presents models of personnel management based on the method of latent 

variables estimating. Three types of tasks are considered: assessment of candidates' professional qualities for 

vacancies in personnel selection, dynamic monitoring of the work quality in the work collective and selection 

of the optimal vacancy for the candidate. 
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Аннотация. Рассматривается задача смешанного финансирования проектов, предполагаемых к 

реализации. В этом случае финансирование проекта осуществляется за счет средств инициатора 

проекта и за счет бюджетов различного уровня или инвестиционных фондов. Естественно, интересы 

участников процесса распределения ресурсов в данном случае противоречивы. Было показано в 

результате имитационного моделирования процесса смешанного финансирования и кредитования, 

что манипулирование информацией со стороны претендентов приводит к расширению числа 

участников проекта и, как следствие, к увеличению финансирования проекта, повышению его 

эффективности, но снижению совокупного дохода фирм – участниц.  

 

Ключевые слова: смешанное финансирование, механизм финансирования, механизмы согласия, 

механизм прямых приоритетов, функция Кобба – Дугласа, равновесие по Нэшу, стратегия 

поведения, манипулирование информацией. 
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Abstract. We consider the problem of mixed Finance projects, proposed for implementation. In this 

case, the financing of the project is carried out at the expense of the initiator of the project and at the expense 

of budgets of different levels or investment funds. Naturally, the interests of the participants in the process of 

resource allocation, in this case, contradictory. It was shown as a result of simulation of the mixed financing 

and lending process that manipulation of information by applicants leads to an increase in the number of 

project participants, and, as a consequence, to an increase in the financing of the project, increase its 

efficiency, but reduce the total income of participating firms. 
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Аннотация. В работе представлены подходы к оценки эффективности труда, основанные на 

критериальном оценивании. Предложены математические модели оценки компетентности работников. 

Рассмотрены методы формирования критериев и их применение при оценивании на примере 

строительной организации.  
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Abstract. The article presents approaches to the evaluation of labor efficiency, based on criterial 

estimation. Mathematical models for assessing the competence of workers are proposed. Methods for the 

formation of criteria and their application in the assessment of the example of a construction organization are 

considered. 
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Аннотация. Статья посвящена вопросам финансового контроля в сфере обеспечения 

экономической безопасности государства. Раскрыты задачи, поставленные для достижения 

эффективности функционирования финансовой системы государства. Представлены угрозы 

экономической безопасности, а также необходимые пути их устранения в процессе комплексного 

использования всех средств защиты. 

 

Ключевые слова: управление, финансовый контроль, экономическая безопасность, 

экспертная оценка, инвентаризация. 
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Abstract. The article is devoted to the issues of financial control in the sphere of economic security of 

the state. The tasks set for achievement of efficiency of functioning of financial system of the state are 

revealed. The article presents the threats to economic security, as well as the necessary ways to eliminate 

them in the process of integrated use of all means of protection. 

 

Key words: management, financial control, economic security, expert evaluation, inventory. 
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Аннотация. Рассматриваются проблемы пенсионного обеспечения. Показывается, как 

отразится на рынке труда предполагаемое повышение пенсионного возраста. Анализируется 

последствия повышения уровня безработицы и предложений по формированию собственных 

пенсионных накоплений. 

 

Ключевые слова: пенсионный возраст, экономически активное население, экономически 

неактивное население, трудовые ресурсы.  

Библиографический список 

1. Российский статистический ежегодник. 2014: Стат. сб. /Росстат. - М., 2014.  – 693 с.  

2. Россия в цифрах. 2016: Крат. стат. сб. /Росстат- M., 2016 - 543 с. 

3. Численность населения Российской Федерации по полу и возрасту на 1 января 2015 

года. Стат. Бюллетень / Росстат. – М., 2015. – 341 с.  

4. Демографический ежегодник России. 2015: Стат.сб./ Росстат.- M., 2015.  

5. Труд и занятость в России. 2015: Стат.сб./Росстат  M., 2015.  274c. 

6. Экономическая активность населения России (по результатам выборочных 

обследований). 2014: Стат.сб./Росстат.  M., 2014.  143 c. 

7. Социально-демографический портрет России: По итогам Всероссийской переписи 

населения 2010 года / Федер. служба гос. статистики. – М.: ИИЦ «Статистика 

России», 2012. – 183 с. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                           
© Баркалов С.А., Курочка П. Н., Бутырина Н.А., 2018 

mailto:barkalov@vgasu.vrn.ru
mailto:kpn55@rambler.ru


PROBLEMS OF PENSION IN RUSSIA 

 

S.A. Barkalov, P.N. Kurochka, N.A. Butyrina 
 

Barkalov Sergey Alekseevich,  Voronezh State Technical University, Doctor of Engineering 

Sciences, Professor, Head of the Department of Construction Management  

Russia, Voronezh, e-mail: barkalov@vgasu.vrn.ru, tel.: +7-473-2-76-40-07 

Kurochka Pavel Nikolaevich, Voronezh State Technical University, Doctor of Engineering 

Sciences, Professor, Professor at  the Department of Construction Management  

Russia, Voronezh, e-mail: kpn55@rambler.ru, tel.: +7-473-276-40-07 

Butyrina Natalia Andreevna, Voronezh State University, student, 

Russia, Voronezh, e-mail: butyrinanatalya@gmail.com, tel .: +7-473-276-40-07 

 
Abstract.  The problems of the pension system. Showing the effect on the labor market are expected to 

increase the retirement age. We analyze the impact of higher unemployment and proposals for the formation 

of their own retirement savings. 

 

Keywords: retirement age, economically active population, the economically inactive population, the 

labor force. 
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Аннотация. В настоящей статье рассматривается классификация различных направлений 

изучения коррупционных взаимоотношений; отмечаются математические модели коррупционных 

отношений 4-х различных направлений: 1) исследование актов внешней коррупции; 2) исследование 

актов внутренней коррупции (в рамках отдельных организаций); 3) исследование неединственности 

равновесных (сбалансированных) коррупционных состояний; 4) исследование коррупционного 

проявления в некоторых отдельных ситуациях (частные случаи проявления коррупции). За основу 

берется модель коррупции "поручитель (принципал)–агент (исполнитель)–опекаемый (клиент)". 

Предлагается перечень работ, так или иначе посвященный анализу каждого направления изучения 

моделирования коррупции. 
 

Ключевые слова: коррупция, модель коррупции «поручитель (принципал)-агент (исполнитель)-

опекаемый (клиент)» 
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Abstract. In this article, the classification of various areas for the study of corruption relationships is 

considered; mathematical models of corruption relations of 4 different directions are noted: 1) investigation 

of acts of external corruption; 2) investigation of acts of internal corruption (within the framework of 

individual organizations); 3) study of nonuniqueness of equilibrium (balanced) corruption conditions; 4) 

investigation of corruption manifestations in some individual situations (particular cases of corruption). The 

model of corruption is taken as a basis "guarantor (principal) -agent (performer) -healed (client)". A list of 

works, one way or another devoted to the analysis of each direction of studying the modeling of corruption, is 

proposed. 

 

Keywords: corruption, corruption model "guarantor (principal) -agent (performer) -baked (client). 
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Аннотация. В статье приведена оригинальная концепция личной эффективности руководителя, 

основанная на управлении строго определенным набором ресурсов, используемых в личной жизни и 

рабочих процессах. 

 

Ключевые слова: управление, психология управления, ресурсы, эффективность, личная 

эффективность, тайм-менеджмент. 
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Abstract. the article presents the original concept of the personal effectiveness of the manager, based 

on the management of a strictly defined set of resources used in personal life and work processes. 
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Аннотация. В статье рассмотрена модель финансирования строительства многоквартирных 

жилых домов, выделены основные управляемые параметры, обозначены приоритетные источники 

финансирования реализации строительного проекта 

 

Ключевые слова: модель, финансирование, денежный поток, строительство, проект. 
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Abstract.  In the article the model of financing of construction of multi-apartment residential houses is 

considered, the main managed parameters are singled out, priority sources of financing for the implementation of the 

construction project. 

 

Keywords: management, construction projects. Model, financing, cash flow, construction, project 
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Аннотация. Рассмотрены экономико-экологические проблемы предприятий строительного 
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Аннотация. В статье рассматриваются современные проблемы в области управления 

персоналом,  подходы к пониманию и пути разрешения их. Описываются самые популярные методы 

проведения деловых игр. Отдельно  в статье отражаются такие важные составляющие деловых игр, 

как командообразование. Основная идея выражается в теории Спиральной динамики. Она 

подразумевает, что люди, организации, социальные общества, развиваясь, проходят различные 

стадии. 
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коллектив, сотрудничество, командный дух.  
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Abstract. Modern problems in the field of personnel management are considered in the article. 

Approaches to understanding and ways to resolve them. The most popular methods of conducting business 

games are described. Separately, the article reflects such important components of business games as 

teambuilding. The basic idea is expressed in the theory of spiral dynamics. It implies that people, 

organizations, social societies, developing, go through different stages. 
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Аннотация. Статья посвящена вопросам применения подхода DEA к оценке эффективности 

таких значимых для современной российской экономики объектов, как банки. На основе системного 

представления банка выявлены входные и выходные параметры, наиболее актуальные для оценки 

эффективности деятельности. Разработан алгоритм, позволяющий не только количественно оценить 

эффективность функционирования банков, но и определить направления ее повышения. Основу 

алгоритма составляет модель CRR, ориентированная по входу. В работе представлены результаты 

программной реализации алгоритма.   

 

Ключевые слова: эффективность, банки, анализ среды функционирования (DEA). 

 

Современная финансово-кредитная система является сложной, открытой,  
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Abstract.  The article is devoted to the application of the DEA approach to assessing the effectiveness 

of such important objects for the modern Russian economy as banks. Based on the bank's system 

presentation, the input and output parameters, most relevant for assessing the effectiveness of the activity, 

were identified. An algorithm has been developed that allows not only to quantify the effectiveness of banks' 

functioning, but also to determine the direction of its increase. The basis of the algorithm is the CRR model, 

oriented at the input. The paper presents the results of software implementation of the algorithm. 
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Аннотация. В данной статье рассмотрены процессы организации труда и адаптации персонала 

на предприятии. Проанализирована их взаимосвязь и определена роль правильной организации труда 

на этапе адаптации новых сотрудников. 

 

Ключевые слова: организация труда, адаптация персонала, процесс производства, трудовой 

процесс, эффективность.  
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Abstract. In this article the processes of labor organization and personnel adaptation at the enterprise 

are considered. Their interrelation is analyzed and the role of the correct organization of labor at the stage of 
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Abstract. This article examines the mechanism of domestic lending and its place in the modern economy. 

Mathematical methods of distribution of corporate financial resources between enterprises of the corporation 

are presented. 
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Аннотация. Современная российская экономика не может эффективно развиваться без 

привлечения инвестиций, поэтому формирование благоприятного инвестиционного климата является 

одной из важнейших стратегических задач каждого из субъектов Федерации. В данной статье 

рассмотрены вопросы инвестиционной привлекательности Воронежской области, классифицированы 

по отраслям крупнейшие планируемые к реализации до 2020 года инвестиционные проекты, 

проанализирована структура инвестиций в основной капитал в соответствии с последними 

статистическими данными. 

 

Ключевые слова: инвестиции, инвестиционная привлекательность, инвестиционная 

активность. 
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Abstract.  The modern Russian economy cannot develop effectively without attracting investment, 

therefore, the formation of a good investment climate is one of the most important strategic objectives of 

each region. In this article the questions of investment attractiveness of the Voronezh region were defined, 

major planned for implementation up to 2020 investment projects were classified, the structure of 

investments in fixed capital according to the latest statistics were analyzed. 
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Аннотация. Рассмотрена методика форсайта, ее функции, методы и цели применения. 

Представлена общая структура форсайта компетенций и определены ключевые компетенции 

работника будущего. 

 

Ключевые слов: форсайт, компетенции, будущее. 

 
«Недостаточно обучать работников только лишь для того, чтобы они могли 

удовлетворять свои специфические текущие потребности; гораздо важнее обеспечить 

доступ работников к таким учебным программам, которые способствуют непрерывному 

развитию профессиональных навыков и ориентированы на перспективные потребности 

рынка».  

Заявление лидеров стран  
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Annotation. The method of foresight, its functions, methods and purposes of application is considered. The 

general structure of foresight competencies is presented and the key competences of the employee of the future are 

determined. 
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Аннотация. Статья посвящена сравнительным моделям менеджмента в разных странах. В ней 

показаны отличия управления предприятием в зависимости от национальности. Большое место в 

работе занимает рассмотрение каждой школы стратегического менеджмента, всех характеристик и 

особенностей. 

 

Ключевые слова: стратегический менеджмент, менеджмент, управление организацией, 

сравнение моделей менеджмента.  
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Abstract. The article is devoted to comparative models of management in different 

countries. It shows the differences in the management of an enterprise depending on the 

nationality. A great place in the work is the consideration of each school of strategic 

management, all characteristics and features. 
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